



Conseil de sécurité

Distr. générale
4 novembre 2015
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 4 novembre 2015, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Depuis ma dernière lettre, la vague de terreur visant des Israéliens a continué de s'étendre à l'ensemble du pays. Octobre a été un mois sanglant pour Israël : 11 Israéliens ont été tués et 145 autres blessés, dont 18 gravement, lors de 58 attaques à l'arme blanche, 5 fusillades et 6 attaques impliquant des véhicules. Une liste complète de ces attaques est annexée à la présente lettre.

Malheureusement, il semble que novembre ne s'annonce pas moins meurtrier. Il y a deux jours seulement, un terroriste palestinien a perpétré une série d'attaques à l'arme blanche à Rishon Lezion, blessant gravement deux Israéliens dont une femme de 80 ans. Au même moment, dans la ville de Netanya, un jeune Palestinien a poignardé un homme de 70 ans, le blessant grièvement.

Je l'ai déjà dit et je le répète la cause profonde de toutes ces agressions est l'incitation à la violence. Cette vague meurtrière d'attaques à l'arme blanche est la conséquence directe de la rhétorique incendiaire des responsables de l'Autorité palestinienne.

La lettre datée du 3 novembre 2015 du représentant palestinien auprès de l'Organisation des Nations Unies accusant Israël de prélever des organes sur le corps de Palestiniens décédés est le dernier exemple d'incitation à la haine contre Israël par un Palestinien. C'est là une accusation des plus méprisables qui évoque les accusations antisémites calomnieuses de meurtre rituel proférées contre les Juifs par le passé.

Il est scandaleux que les Palestiniens se servent ainsi de l'Organisation des Nations Unies dans le but de diaboliser Israël et de lui ôter sa légitimité.

L'antisémitisme n'a pas sa place à l'Organisation des Nations unies et il doit être dénoncé. Je vous demande de rejeter la terrible accusation susvisée et de condamner les appels à la violence que continuent de lancer les dirigeants palestiniens.



Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Danny **Danon**

**Annexe aux lettres identiques datées du 4 novembre 2015
adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil
de sécurité par le Représentant permanent d'Israël
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

**Attaques terroristes perpétrées en Israël du 1^{er} octobre
au 2 novembre 2015**

On trouvera ci-après la liste des principales attaques terroristes perpétrées contre des civils israéliens depuis le 1^{er} octobre 2015. Cette liste est partielle et ne prend en compte ni les attaques déjouées par les forces de sécurité, ni les attaques par jet de pierres ou au cocktail Molotov (fréquentes) n'ayant pas entraîné de blessures graves.

1^{er} octobre

- Sur une route menant à **Elon Moreh** : Le rabbin Eitam Henkin (31 ans) et son épouse Na'ama (30 ans) ont été tués par des tirs visant leur véhicule, alors qu'ils roulaient en compagnie de leurs quatre jeunes enfants (âgés de 4 mois et de 4, 7 et 9 ans).

3 octobre

- **Jérusalem** : Deux personnes ont été tuées lors d'une attaque à l'arme blanche près de la porte des Lions. Aharon Banita-Bennet (22 ans) a été tué alors qu'il se rendait samedi soir au Mur des lamentations dans la vieille ville en compagnie de sa femme et de ses deux jeunes enfants. Sa femme et son fils de 2 ans ont été blessés. Le rabbin Nehemia Lavi (père de sept enfants) a été tué alors qu'il portait secours à la famille Banita-Bennett.

4 octobre

- **Jérusalem** : Moshe Malka (15 ans) a été blessé à coups de couteau (près d'un arrêt de tramway) alors qu'il allait prier au Mur des lamentations.

7 octobre

- **Petah Tiqva** : Une personne a été blessée lors d'une attaque à l'arme blanche dans un centre commercial. La lame s'étant brisée, il n'y a pas eu d'autres victimes.
- **Gush Etzion** (Judée, au sud de Jérusalem) : Une automobiliste (38 ans) a été attaquée après avoir quitté son domicile à Tekoa. Les assaillants lui ont jeté des pierres et ont tenté de l'extraire de son véhicule. Légèrement blessée, elle est parvenue à fermer la portière et à s'enfuir.
- **Jérusalem** : Une Palestinienne de 18 ans a poignardé un homme de 36 ans à la porte des Lions dans la vieille ville.
- **Kiryat Gat** : Un terroriste a poignardé un soldat des Forces de défense israéliennes, s'est emparé de son arme et s'est réfugié dans un appartement voisin dont l'occupante venait juste de rentrer. La femme s'est débattue et a réussi à s'enfuir. Le terroriste a été abattu par la police.

8 octobre

- **Tel-Aviv** : Une femme soldat et trois autres personnes ont été poignardées. Le terroriste a été abattu par balle.
- **Jérusalem** : Un étudiant de Yeshiva (25 ans) a été grièvement blessé lors d'une attaque à l'arme blanche près d'un arrêt de tramway; un autre homme a été légèrement blessé. Le terroriste (19 ans) a été arrêté.
- **Kiryat Arba** : Un homme (31 ans) a été grièvement blessé lors d'une attaque à l'arme blanche.
- **Afoula** : Un soldat a été poignardé par un habitant de Jénine âgé de 20 ans, qui a été maîtrisé par des passants et retenu jusqu'à l'arrivée de la police.

9 octobre

- **Jérusalem** : Un garçon (16 ans) a été légèrement blessé après avoir été passé à tabac et poignardé. L'agresseur (18 ans, originaire d'Hébron en Cisjordanie) a par la suite été arrêté par la police.
- **Kiryat Arba** : Un terroriste a poignardé un policier (47 ans) et tenté de s'emparer de son arme. Il a été abattu par la police.
- **Afoula** : Une terroriste a tenté de poignarder un agent de sécurité à la gare routière. Elle a été blessée par balle.

10 octobre

- **Jérusalem** : Un terroriste (16 ans) a poignardé deux sexagénaires près de la porte de Damas, blessant l'un légèrement et l'autre plus grièvement. Le terroriste a ensuite attaqué des agents de la police des frontières, qui l'ont abattu.
- **Jérusalem** (près de la porte de Damas) : Un Palestinien (19 ans, originaire de Choufat) a poignardé deux policiers.

11 octobre

- **Maalé Adoumim, sur l'autoroute menant à Jérusalem** : Un policier a été légèrement blessé après avoir arrêté un automobiliste au comportement suspect qui a ensuite fait détonner un engin explosif. Des bombes de gaz ont été trouvées dans le véhicule.
- **Au nord d'Israël** (entre Hadera et Afoula) : Quatre personnes ont été blessées à un arrêt de bus lors d'une attaque à la voiture-bélier et au couteau. Une femme soldat (19 ans) a été grièvement blessée (au 13 octobre, elle était toujours dans un état critique). Une jeune fille (qui ce jour-là fêtait ses 15 ans) et deux hommes (20 et 45 ans) ont été légèrement blessés. Le terroriste (20 ans, originaire d'Oum el-Fahm dans le nord d'Israël) a d'abord percuté deux des victimes avec son véhicule, avant d'en descendre et de commencer à poignarder les personnes présentes. Il a été maîtrisé avec l'aide de passants.

12 octobre

- **Jérusalem** : Une attaque à l'arme blanche a été déjouée à la porte des Lions. Le terroriste (18 ans, originaire de Jérusalem-Est) a été abattu.
- **Jérusalem** (colline aux munitions, au nord de la ville) : Un agent de la police des frontières a été légèrement blessé au couteau par une terroriste (16 ans).

- **Jérusalem** (Pisgat Ze'ev, au nord de la ville) : Deux terroristes (13 et 17 ans) ont grièvement blessé à coups de couteau un homme (25 ans) et un garçon (13 ans) qui était à vélo. La police a abattu l'un des agresseurs et arrêté le second. Le garçon est dans un état critique.
- **Jérusalem** : Un terroriste (22 ans) a poignardé un soldat (âgé de 19 ans) dans un bus et tenté de s'emparer de son arme. Le terroriste a été abattu par un policier dans la lutte qui s'est ensuivie.

13 octobre

- **Ra'anana** (centre du pays, au nord-est de Tel-Aviv) : Deux attaques à l'arme blanche ont eu lieu dans la matinée, à une heure d'intervalle. Lors de la première, qui a eu lieu à un arrêt de bus dans la rue principale, un homme (32 ans) a été légèrement blessé; l'agresseur (originaire de Jérusalem-Est) a été maîtrisé par des passants et retenu jusqu'à l'arrivée de la police. Lors de la seconde attaque, une personne a été grièvement blessée et trois autres légèrement; le terroriste a été arrêté.
- **Jérusalem** : Une attaque à l'arme à feu et au couteau a eu lieu à bord d'un bus dans un quartier du sud de la ville. Une personne (60 ans) a été tuée et 15 autres blessées, dont plusieurs grièvement. La police a ouvert le feu sur les deux terroristes et les a arrêtés.
- **Jérusalem** : Une attaque à la voiture-bélier et au couteau a eu lieu à un arrêt de bus non loin de la gare routière. Une personne a été tuée et plusieurs autres blessées.

14 octobre

- **Jérusalem** : Une femme de 72 ans a été poignardée et blessée alors qu'elle attendait un autobus à la gare routière.
- **Jérusalem** : Deux civils ont été blessés à la porte de Damas dans la vieille ville.

16 octobre

- **Hébron** : Un soldat des Forces de défense israéliennes a été poignardé et légèrement blessé par un terroriste déguisé en photjournaliste.
- **Naplouse** : Des centaines d'émeutiers palestiniens ont incendié la tombe de Joseph qui a été gravement endommagée.

17 octobre

- **Hébron** : Des civils ont été attaqués alors qu'ils allaient faire leurs prières du matin.
- **Hébron** : Un agent de la police des frontières a été poignardé et légèrement blessé par une terroriste de 16 ans qui a été abattu.
- **Hébron** : Un soldat des Forces de défense israéliennes a été poignardé et légèrement blessé à un poste de contrôle de la police. Son agresseur, un terroriste de 18 ans, a été grièvement blessé par balle.
- **Jérusalem** : Un terroriste a tenté de poignarder un policier et un officier des services de déminage au poste de contrôle de Kalendia.

18 octobre

- **Beer Sheva** : Deux personnes ont été tuées et 11 autres blessées. Un terroriste armé d'un couteau et d'un pistolet a pénétré dans la gare routière, ouvert le feu sur un soldat, s'est emparé de son fusil et a commencé à tirer. Le terroriste (21 ans), un bédouin de la ville de Houra, a été abattu par la police.

20 octobre

- **Hébron** : Lors d'une émeute, un soldat a été légèrement blessé à l'arme blanche par un Palestinien.
- **Faouar** (sud-ouest d'Hébron) : Un Israélien (54 ans) a été délibérément écrasé et tué par un camion après que son véhicule eut été lapidé.
- **Gush Etzion** : Un soldat (20 ans) et un civil (21 ans) ont été légèrement blessés lors d'une tentative d'attentat à la voiture-bélier et à l'arme blanche.
- **Hébron** : Un soldat des Forces de défense israéliennes a été légèrement blessé par deux terroristes palestiniens (âgés de 16 de 17 ans).
- **Jérusalem** : Une soldate (19 ans) a été gravement blessée lors d'une attaque à l'arme blanche perpétrée par deux terroristes.
- **Gush Etzion** : Cinq soldats ont été blessés après que leur véhicule eut été lapidé.

22 octobre

- **Beit Shemesh** : Un étudiant de yeshiva (18 ans) a été légèrement blessé lors d'une attaque au couteau perpétrée par deux Palestiniens.

23 octobre

- **Route 60** (nord de Jérusalem) : Cinq membres d'une même famille, les deux parents et leurs trois enfants, ont été blessés plus ou moins sérieusement lorsque des terroristes palestiniens ont lancé une bombe incendiaire sur leur véhicule.

24 octobre

- **Point de passage de Jalameh (Gilboa)** (nord de Jénine en Cisjordanie) : Un Palestinien de 16 ans se faisant passer pour un vendeur de confiseries a tenté de poignarder un garde de sécurité.

25 octobre

- **Metzad** (bloc de Gush Etzion) : Un conducteur israélien (58 ans) a été contraint de s'arrêter sur une route qui était bloquée. Un terroriste a fracassé son pare-brise et l'a lardé de coups de couteau.
- **Hébron** : Une terroriste arabe (17 ans) originaire d'Hébron a tenté de poignarder des agents de la police des frontières.
- **Carrefour d'Ariel** : Un Israélien (25 ans) qui faisait du stop a été poignardé par un Palestinien (26 ans, venant d'un village proche de Naplouse) qui a ensuite pris la fuite.

26 octobre

- **Kyriat Arba** : Un soldat israélien a été grièvement blessé lors d'une attaque à l'arme blanche.

27 octobre

- **Jérusalem** : Un attentat terroriste a été déjoué – deux Arabes (âgés de 16 et 17 ans originaires de Jérusalem-Est) armés d'une hache et d'un couteau ont été arrêtés dans le centre-ville (Kikar Tzahal).

28 octobre

- **Gush Etzion** : Une femme (mère de huit enfants) a été poignardée dans le dos et légèrement blessée. Cette attaque s'est produite près d'un supermarché où la victime venait de faire ses courses. L'agresseur a été arrêté.
- **Hébron** : Un Palestinien qui avait tenté de poignarder un soldat a été abattu.

29 octobre

- **Près du tombeau des Patriarches** : Un soldat des Forces de défense israéliennes a été poignardé à la tête et légèrement blessé.
- **Hébron** : Un terroriste qui tentait de poignarder un soldat des Forces de défense israéliennes a été abattu.
- **Jérusalem** : Des coups de feu ont été tirés sur un arrêt d'autobus proche de Jérusalem à partir d'un véhicule.

30 octobre

- **Jérusalem** : Deux civils israéliens ont été blessés lors d'une attaque à l'arme blanche. L'auteur de cette agression a été abattu sur le champ.
- **Carrefour de Tapuah** : On a tenté de poignarder des agents de la police des frontières.

31 octobre

- **Point de passage de Jalameh (Gilboa)** (nord de Jénine en Cisjordanie) : Les forces de sécurité ont déjoué une tentative d'attaque à l'arme blanche.

1^{er} novembre

- **Kyriat Arba/Hébron** : Lors d'une violente émeute, un assaillant a tenté de poignarder un soldat des Forces de défense israéliennes. Il a été abattu.
- **Point de contrôle de Beit Anun** (nord d'Hébron) : Trois agents de la police des frontières ont été blessés (l'un modérément, les deux autres plus légèrement) lors d'une attaque à la voiture-bélier.

2 novembre

- **Point de passage de Jalameh (Gilboa)** (près de Afoula) : Des assaillants ont tenté de poignarder des soldats des Forces de défense israéliennes.
- **Rishon Lezion** : Trois Israéliens ont été blessés, deux (dont une femme de 80 ans) grièvement et un légèrement, lors d'une attaque à l'arme blanche près de la gare routière. L'agresseur (âgé de 19 ans et originaire de la région d'Hébron) a été appréhendé.
- **Netanya** : Un homme de 70 ans a été poignardé et se trouve dans un état grave. Son agresseur (22 ans, originaire de la région de Toulkarem) a été blessé et appréhendé par les forces de sécurité.